

## **Beschlussauszug**

Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 19.10.2022

**13 Benennung von Straßen und Plätzen;**

**Antrag zur Tagesordnung der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und des Vertreters Die Linke in der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 30.09.2022**

Herr Dr. Otten stellt klar, dass seine Fraktion sich gegen den Antrag aussprechen wird. Würde dem Antrag zustimmt werden, dürfte in Zukunft auch keine Straße mehr nach den vereinten Nationen benannt werden.

Herr Mohr spricht sich ebenfalls gegen den Antrag aus.

Herr Ferrari stellt fest, dass durch den Antrag lediglich ein vorhandener Beschluss erweitert würde und lässt zum Thema abstimmen.

Mehrheitlich wurde folgendes beschlossen:

**Beschluss:**

Die Bezirksvertretung Aachen-Mitte beschließt, zukünftig Persönlichkeiten, **Institutionen, Firmen und Vereine** nicht mehr durch Benennung oder Umbenennung von Straßen **und Plätzen**, sondern in anderer Form zu ehren. Das gleiche Verfahren empfiehlt sie zukünftigen Bezirksvertretungen Aachen-Mitte. Weiterhin bittet sie die Verwaltung, diesen Beschluss dem Rat und den anderen Bezirksvertretungen der Stadt zur Kenntnis zu geben.

**Abstimmungsergebnis:**

Mehrheitlich, 6 Gegenstimmen